

Montag, 22. Mai 2023, Werra Rundschau / Titelseite

Place de Courçon in Frieda eingeweiht



Den Place de Courçon weihten die beiden Partnerschaftsvereine aus Meinhard und Courçon in Frankreich gemeinsam ein. Die ersten Vorsitzenden der Vereine (von links) Tina Pfeiffer (Meinhard) und Bernadette Tancredi (Courçon) enthüllten das Schild vor der Weinberghalle in Frieda. Zuvor hatten es die Flaggen der beiden Länder umhüllt. Die „31. Begegnung von Freunden“, wie auf dem Programm zu lesen war, fand nach dreijähriger pandemiebedingter Pause statt. Sie fiel in die Europawochen, die noch bis Ende des Monats gefeiert werden. In Meinhard erwartete die Einwohner der Gemeinde und die aus Courçon ein viertägiges Programm. esr Foto: Rimbach → SEITE 5